

Fuente: En Oriente

Fecha: 18 de Julio de 2011

Título: Rehabilitación integral del banco de leche del HUMNT de Maturín concluirá a finales de agosto

Link: <http://www.enoriente.com/noticias-magazine-105/monagas-magazine-111/28586-rehabilitacion-integral-del-banco-de-leche-del-humnt-de-maturin-concluira-a-finales-de-agosto->

## **Rehabilitación integral del banco de leche del HUMNT de Maturín concluirá a finales de agosto**

Lunes, 18 de Julio de 2011 10:39 Jorge Hernández / Dirección de Comunicaciones [Noticias](#)

Con una inversión que supera los 366 mil 200 bolívares, el gobernador José Gregorio El Gato Briceño, a través de la Fundación Regional El Niño Simón, presidida por Madeleine Torrealba de Briceño, y Obras Públicas del Estado (OPE); ejecuta la rehabilitación integral del Lactario Materno del Hospital Universitario “Dr. Manuel Núñez Tovar” de Maturín, en el marco del programa nacional que impulsa el presidente Hugo Chávez para combatir la mortalidad infantil y materna.

Edgar Márquez, director de Obras Públicas del Estado destacó que la obra tiene un avance significativo y estiman entregarla a finales del mes de agosto “Estamos incluyendo en el proyecto una habitación con baño para el descanso de las enfermeras, pues este servicio funcionará las 24 horas del día. También se realiza una mejor distribución de las áreas con el propósito de dignificar la atención que se presta a las madres que acuden al servicio”, destacó Márquez

### **Coordinadora nacional respaldo la iniciativa**

Durante una visita de evaluación e intercambio de información con la Fundación del Niño, Magaly Hernández, coordinadora nacional de Bancos de Leche Humana del Ministerio de Salud, destacó el apoyo y empeño que desde el inicio de su gestión la Primera Dama del Estado, Madeleine Torrealba de Briceño, le ha dado al programa de lactancia materna con la creación de un lactario comunitario en el sector Nuevos Horizontes y proponer la rehabilitación del banco de leche del HUMNT.

“En Venezuela, apenas el 37 por ciento de las madres, ofrecen leche materna como alimento exclusivo al recién nacido los seis primeros meses de vida, de allí que, iniciativas como éstas son las que permitirán alcanzar como meta, que el 80 por ciento de los niños reciban una alimentación completa, balanceada y natural”, informó Hernández.

Por su parte, Yamili Salazar, coordinadora del Programa de Lactancia Materna de la Dirección Regional de Salud, explicó que la idea es ofrecer la posibilidad a las madres, con

neonatos que quedan recluidos en el HUMNT, cuenten con un espacio digno donde pueda extraérsele la leche.

### **El alimento ideal**

La leche materna es el alimento único ideal para el recién nacido durante los seis primeros meses de vida, pues contiene los minerales y vitaminas necesarios para fortalecer el sistema inmune del niño, limpia el intestino y fortalece la relación afectiva madre-hijo, además de reducir considerablemente los riesgos de cáncer de mama, ovario y uterino. Por estas razones, organismos e instituciones como la Gobernación del Estado Monagas, el Ministerio del Poder Popular Para la Salud y Unicef, fomentan y promueven la práctica de esta forma de alimentación natural y única.